

Carta de Francisco Ayala a Manuel Andújar (26/02/1975)

26 de febrero de 1975

Querido Manolo:

Gracias por tu carta. No había recibido el número de *Solución* por otro conducto. En cuanto a lo de *Nuestro tiempo*, me interesaría verlo por aquello de O.D., como tú dices. Si no te resulta demasiado molesto sacar un xerox y enviármelo, voy a agradecértelo mucho.

Nosotros estamos mejor, aunque yo abrumadísimo de trabajo. Mi hija se encuentra bastante repuesta, mi mujer ha superado las cosas que padecía, y sólo la niña está terminando de pasar una varicela, que no es cosa grave, aunque sí molesta. Gracias por tu interés. Espero que vosotros esteis bien.

En cuanto a la crisis española, algunos ecos llegan aquí, más que nada a través de alguna noticia periodística.

Con un gran abrazo, queda tuyo

Ayala.-

REMITENTE: Ayala, Francisco

DESTINATARIO: Andújar, Manuel

DESTINO: Madrid

ORIGEN: Nueva York

FICHA DESCRIPTIVA: [Carta mecanografiada con correcciones a mano y firma autógrafa]